

# DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1691 / Viernes 27 de JUNIO de 2025

## El Gobierno municipal cumple dos años con importantes proyectos para mejorar Logroño



■ El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Logroño

**L** El alcalde de Logroño, **Conrado Escobar**, acompañado por los concejales del Ejecutivo local, realizó el pasado 17 de junio un balance de los dos años de gobierno al frente del Ayuntamiento de Logroño, justo cuando se ha alcanzado el ecuador de la actual legislatura.

“Estamos satisfechos con el trabajo realizado, dos años intensos en los que hemos desarrollado un nuevo modelo de gestión centrado en el diálogo, la escucha, la convivencia y la responsabilidad. Dos años de resultados, de proyectos hechos realidad con el objetivo de mejorar el día a día de nuestros vecinos y cumpliendo el programa electoral con el que concurrimos a las elecciones. Dos años en los que hemos aportado soluciones a situaciones heredadas que llevaban años paralizadas, como la apertura del CCR y la puesta en marcha de la nueva estación de autobuses”, destacó

el alcalde en su balance de gestión.

Entre los hitos destacados de estos dos años, Escobar hizo hincapié en la puesta en marcha del plan de vivienda, del plan de suelo industrial, la estrategia de Ciudad Circular, las actuaciones relacionadas con el ciclo del agua, el plan de obras hidrológicas y ambientales, la apuesta por el transporte público, los nuevos espacios verdes y la conclusión de actuaciones urbanísticas como Duquesa de la Victoria y Sagasta desde “el diálogo y la escucha, contando con vecinos y comerciantes, recuperando un clima de convivencia en la ciudad”.

También subrayó las nuevas iniciativas puestas en marcha con éxito en el área social como la ayuda económica para atender en los domicilios a las personas mayores de 85 años, las medidas para paliar la soledad no deseada, Bailando en Plata o Logroño

Acompaña, la Mesa de la Diversidad, las concentraciones contra la violencia de género o las iniciativas en materia de igualdad. Además, puso en valor el potencial cultural y turístico que Logroño está alcanzando: “la ciudad es un referente de primer orden con una oferta cultural diversa y rica que sigue sumando nuevas iniciativas y consolidando las existentes. La reapertura del Centro de la Cultura del Rioja ha sumado un polo cultural y enoturístico de primer orden que atrae a logroñeses y visitantes”, señaló el alcalde.

Escobar concluyó reiterando, junto al resto del equipo de Gobierno, su “compromiso con Logroño, trabajo y ambición para seguir manteniendo los estándares de calidad que tenemos, para proyectar Logroño al exterior, para atraer inversiones, generar empleo y ofrecer a nuestros jóvenes oportunidades para desarrollar su proyecto de vida personal”.

# Una ambiciosa hoja de ruta con la vivienda como prioridad

A la hora de mirar al futuro tras realizar su balance de los dos primeros años de Gobierno municipal, el alcalde fue muy claro al señalar que el Ejecutivo cuenta con una ambiciosa hoja de ruta de proyectos y mejoras para la ciudad entre los que destaca, como prioridad, facilitar el acceso a la vivienda de los logroñeses y logroñesas.

“Ya hemos activado la construcción de 178 viviendas en el marco del plan municipal, y otras 124 se activarán a medio plazo, y tenemos nuevas ofertas para las dos parcelas ubicadas en Calleja Vieja que no se adjudicaron inicialmente. Se ha desbloqueado el sector Ramblasque que albergará unas 900 viviendas protegidas, y estamos cerrando un acuerdo con el Gobierno de La Rioja para que la parcela que iba a ocupar Bosonit se destine a vivienda protegida, una treintena aproximadamente”, anunció el alcalde.



El plan de **suelo industrial** también sigue su ejecución y el Ejecutivo local prevé licitar parcelas en el polígono de Las Cañas en el último trimestre del año.

Se avanza también en la puesta en funcionamiento del **Colegio de San Bernabé**, se está cerrando el convenio con TRAGSA para su instalación en el edificio y antes de final de año se licitarán el resto de los espacios para *hubs* de emprendimiento y espacios de *coworking*.

También **Cien Tiendas** experimentará una importante revitalización en los próximos años. “Se están ejecutando una promoción de vivienda privada y una residencia para estudiantes que van a constituir un motor de vida para la zona. La previsión con la que trabajamos es iniciar las obras en la **calle Beti Jai** a principios de 2026 que será un modelo del tipo de intervención que se va a desarrollar en toda la zona. En verano del próximo año contaremos también con el programa de intervenciones externo y posteriormente se iniciará la licitación de las obras. La primera de ellas se realizará en la **calle Doctores Castroviejo**. Todo este proceso se basará en la participación y la escucha ciudadana”, indicó el alcalde.



Las conexiones de **La Glorieta** avanzan a buen ritmo y la previsión es que estén finalizadas para mediados de septiembre. Escobar

destacó también la ejecución de la primera fase de la reforma de la **calle San Antón** que incluye la rotonda y la Plaza Donantes de Sangre y que está prevista para el primer trimestre de 2026.

El inicio, en julio, de las obras del centro que se ubicará en la **antigua estación de autobuses**; la reforma de la **calle Lardero** (que se licitará este verano) y la sustitución del **césped de cuatro campos de fútbol** (3 y 4 de Pradoviejo y los de La Estrella y La Ribera) serán otros de los avances que se producirán en los próximos meses.

A ello se suman **proyectos de Ciudad Circular** como los relacionados con el PERTE del agua junto a Lardero y Villamediana, el plan de infraestructuras hidrológicas y ambientales (corredor ecológico sur y barrancos de Oyón y El Horcajo) y el anillo verde que rodeará la ciudad. En el primer semestre de 2026 comenzarán las obras del barranco de Oyón. Y a ello se suma la progresiva ejecución del Plan básico de conexiones ciclistas que sumará 9,2 kilómetros de tramo urbano en 11 itinerarios y la red de caminos ciclables y peatonales entre los barrios de Valdegastea y El Cubo y el entorno del barrio de El Cortijo que abarca un total de 31 kilómetros, ya prácticamente finalizada.



## Actuaciones destacadas para seguir impulsando la cultura y el turismo

Escobar aludió también al desarrollo de importantes proyectos vinculados a la cultura y el turismo. “La ampliación del **Teatro Bretón** sigue su curso según el convenio firmado con el Ministerio de Vivienda; en los próximos meses se licitará el uso y explotación de la **parcela musical en El Campillo** para la celebración de espectáculos culturales y musicales y también se darán los primeros pasos de otro proyecto transformador para la ciudad, **1521**, en el que se realizarán las excavaciones arqueológicas y se contratará la asistencia técnica para redactar el pliego del aparcamiento subterráneo que se incluye en el mismo”.

Respecto al **Mercado de San Blas**, el objetivo es que se convierta en otro polo de dinamización turística y cultural en torno a la gastronomía. Por otro lado, en este mismo espacio se ubicará una oficina de atención presencial para personas mayores en la que también se está trabajando por parte del Ejecutivo municipal.

## ‘Logroño vivo. Bailando en plata’

El Ayuntamiento ha ampliado la oferta de ocio dirigida a las personas mayores de la ciudad este verano con novedades y un incremento de actividades, dentro de un amplio programa de música en vivo que arranca este viernes, 27 de junio, con la actuación de Los Átomos, en El Espolón.

Doce sesiones de música y baile para todos los públicos, pero especialmente dirigidas a las personas mayores, de forma que todos los viernes hasta septiembre habrá verbena en el Parque Gallarza. Este programa permite, sobre todo a nuestros mayores, contar con una oportunidad para salir de casa, socializar, y mantenerse activos.

Después de la sesión de música y baile amenizada por Los Átomos y prevista para este viernes en El Espolón (20:00 h), este es el calendario de ‘Bailando en Plata’, en el Parque Gallarza, de 20:00-21:30 horas:

- 4 de julio. Son&Do.
- 11 de julio. Jacinto Salazar.
- 18 de julio. Sara y Guillermo.
- 25 de julio. DJ Yoandris.
- 1 de agosto. Son&Do.
- 8 de agosto. Los Mariachis.

- 15 de agosto. Sara y Guillermo.
- 22 de agosto. DJ Yoandris.
- 29 de agosto. Son&Do.
- 5 y 12 de septiembre. DJ José Antonio Novoa.



## ‘Despierta con Logroño Acompaña’

Los Servicios Sociales del Ayuntamiento, a través del programa ‘Despierta con Logroño Acompaña’, llevan a cabo diferentes iniciativas de ejercicio físico, juegos y bailes en línea dirigidas a reducir la soledad y el aislamiento de las personas mayores de sesenta años.

Se puede participar gratis, sin inscripción, y se llevarán a cabo actividades de ejercicio físico, juegos y baile adaptado para personas mayores, todos los días de lunes a viernes, de 10:00 a 11:00 horas en las siguientes ubicaciones:

- **Lunes:**  
Parque de la Cometa: lunes 30 de junio, y todos los lunes de julio y agosto.
- **Martes:**  
Parque Gallarza, en julio y agosto.
- **Miércoles:**  
Parque de la Solana (Yagüe), en julio.  
Plaza de la Alhóndiga, en agosto.
- **Jueves:**  
Plaza del Mercado, en julio  
El Espolón, en agosto.
- **Viernes:**  
Plaza de los Tilos, en julio;  
Plaza Tomás y Valiente, en agosto.

La Universidad Popular de Logroño (UPL) colabora con esta iniciativa ofreciendo **clases de baile gratuitas** después de las actividades diarias del 21 al 25 julio y del 18 al 22 de agosto.

## Inscripciones para el programa ‘Vida Sana’

El Ayuntamiento de Logroño ha programado para el próximo curso una nueva edición del programa municipal ‘Vida Sana’, un espacio de encuentro y relación entre personas mayores de 65 años que promueve el envejecimiento activo.

El programa persigue fomentar una vida activa y saludable durante esta etapa de la vida. Promueve el envejecimiento activo a través del ejercicio físico, la estimulación y las relaciones interpersonales. Las actividades del programa comienzan en octubre

y finalizan en mayo, en diferentes espacios municipales de la ciudad. Las inscripciones pueden realizarse a partir del 1 de julio de forma presencial en la Unidad de Servicios Sociales del Ayuntamiento en horario de 9:00 a 14:00 horas.

## La bandera LGTBIQ+ ondea en el Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Logroño ha recibido esta semana la bandera LGTBIQ+, que ondea en el Consistorio con motivo de la celebración del Orgullo el 28 de junio.

El alcalde, Conrado Escobar, acompañado por la concejala de Gobernanza, Igualdad y Portavocía, Celia Sanz, y otros miembros de la Corporación municipal, participó en este simbólico acto en el que representantes de la asociación Gylda hicieron entrega de la bandera LGTBIQ+ para que ondee durante los próximos días en el Consistorio.



La asociación GYLDA entregó la bandera a la Corporación municipal.

## ‘Concéntrico’ respira vida

La última edición de **Concéntrico** ha vuelto a convertir a Logroño en el epicentro de la reflexión sobre el espacio urbano, su espíritu vibrante atrae cada vez a más visitantes y supone una oportunidad para reflexionar y analizar el presente y el futuro de las ciudades.

La ciudad ha cobrado dinamismo estos días gracias al festival Concéntrico y a otras iniciativas que se han desarrollado.

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, expresó que “Logroño respira vida y cultura y este espíritu vibrante atrae cada vez a más visitantes y nos sitúa como referente cultural nacional e internacional”. En su opinión, es evidente que ha sido un nuevo éxito, en la dimensión cultural, porque Logroño se

ha convertido en un escaparate de esa arquitectura efímera, pero con poder transformador, y también en la dimensión de laboratorio de ideas para un urbanismo potencialmente transformador”.

Por su parte, el director del festival ‘Concéntrico’, Javier Peña, subrayó que “la ciudadanía, más que nunca, ha hecho suyo el proyecto y nos ha hecho plantearnos cuál podría ser el futuro de esos espacios”.

Tres de las intervenciones permanecerán en la ciudad: ‘Picos’, en la calle Baños, ‘La batalla del jardinero planetario’, en un solar de la calle San Roque y ‘Un tercio de vida’ en la calle Marqués de San Nicolás. “No solo la arquitectura o transformación física, sino la social, es fundamental para el proyecto”, ha añadido.



■ ‘Picos’ y ‘La batalla del jardinero planetario’ son dos de las intervenciones que se mantendrán en la ciudad.

## DEPORTES

## Éxito y enorme participación en el Mundial de Frisbee

El Mundial sub-24 de Frisbee llena estos días las calles de Logroño de deportistas de 25 selecciones diferentes, incluida la española, de los cinco continentes. Del 21 al 28 de junio la ciudad acoge el este torneo mundial.

El WFDF 2025 World Under-24 Ultimate Championships quedó inaugurado el pasado sábado con el partido que dis-

putó la selección de España y Francia en categoría mixta. El encuentro, en el que ganó el equipo galo, tuvo lugar en el estadio municipal de Las Gaunas. Los partidos en los que participarán 50 equipos nacionales se disputan en las instalaciones de Pradoviejo y en la Ciudad Deportiva de la UDL.

En total, este Mundial ha acercado a Logroño a 1.370 depor-



tistas, que entre federaciones, voluntarios internacionales y familiares, suman por encima de 1.500 visitantes permanentes, los ocho días de competición.



## URBANISMO

## Reurbanización de las calles del Ocho y Los Baños

Las obras de regeneración urbanística del barrio de La Villanueva suman un nuevo avance con la apertura de las calles del Ocho y Los Baños tras las obras de reurbanización llevadas a cabo.

La actuación recién finalizada se suma a las anteriores intervenciones en las calles Rodríguez Paterna, San Gil y San Roque, así como en el edificio del antiguo Colegio

San Bernabé. La reforma de las calles el Ocho y Los Baños, realizada por la empresa Antis Obra Civil S. L., ha contado con un plazo de ejecución de tres meses y un coste de 205.530 euros.

Los trabajos han contemplado la renovación de la pavimentación de las calles como plataforma única, con carácter peatonal y materiales similares a los existentes en los viales próximos.





## Logroño celebra el Festival Intercultural de las Naciones del 1 al 13 de julio

Logroño celebra, por primera vez, el Festival Intercultural de las Naciones. Será en el Paseo del Espolón del 1 al 13 de julio.

Este festival cuenta con:

- Música en directo con más de 50 artistas.
- Bailes del mundo.
- Comida de otros países.
- Actividades para todas las personas.

También habrá otras actividades:

- Tributos musicales a cantantes como Elvis Presley y Tina Turner.

Un tributo musical es un concierto que recuerda a cantantes o grupos de música famosos.

En este concierto, otras personas cantan sus canciones y actúan como si fueran esos o esas artistas.

- Actuaciones de grupos de Logroño, escuelas de danza y cantantes que están empezando.

- Músicas y bailes de todo el mundo:
  - Tango de Argentina.
  - Samba de Brasil.
  - Mariachis de México.
  - Danza oriental.

- Celebración del Día Iberoamericano en el que se entregarán los Premios a la Integración a las chefs con estrella Michelin Carolina Sánchez del restaurante Ikaro y Mariana Sánchez del restaurante Ajonegro.



- Celebración del Día de Ucrania.
- Espectáculo llamado: Excelencia Logroño.

Dirigido por personas del programa de televisión *Got Talent España*. Si quieres participar, puedes mandar un vídeo con tu actuación a estos correos electrónicos: [amancina.talent@festivaldelasnaciones.es](mailto:amancina.talent@festivaldelasnaciones.es) [anamancina@gmail.com](mailto:anamancina@gmail.com).

- Festival Kids que es un espacio del festival con actividades pensadas para niñas y niños, un mercado de artesanía y comida típica de otros países. Estas actividades serán el domingo 6 de julio y el 13 de julio.

Si quieres más información, puedes buscar en esta página web: [www.festivaldelasnaciones.es](http://www.festivaldelasnaciones.es)

 **PARTIDO POPULAR**

› Un fin de semana protagonista para nuestra ciudad. Logroño se ha convertido estos días en la capital del deporte y la arquitectura. Hemos acogido en apenas 7 días dos eventos de talla internacional como son el Mundial de Frisbee sub-24 y Concéntrico. En el apartado deportivo, más de 1.600 jóvenes de 24 países se han reunido en la capital riojana para disputar el Mundial de este deporte emergente que ha convocado más

## Logroño en el centro

de 3.000 personas entre jugadores, cuerpos técnicos y aficionados. Este último fin de semana Concéntrico ha vuelto a transformar los espacios logroñeses con una apuesta más participativa y sensorial que nunca: espacios como el Espolón, la Plaza del Ayuntamiento o el propio Colegio de Arquitectos se convierten en una ventana hacia lo transformador. Este festival de arquitectura ha convertido a nuestra

ciudad en un referente internacional en lo arquitectónico.

Después de unos días así, donde miramos a nuestra ciudad con orgullo, solo queda daros las gracias a vosotros, por convertir Logroño en un lugar único para quienes nos visitan desde fuera; la hospitalidad y el cariño que os caracterizan hacen de este tipo de eventos experiencias inolvidables en aquellos que tienen la suerte de conocerlos.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› El Gobierno del Partido Popular en Logroño encabezado por su Alcalde Conrado Escobar, ha cumplido dos años y es hora de hacer balance; un balance que no puede ser más negativo. Logroño no solo no ha mejorado, sino que ha retrocedido en muchos aspectos, y hoy sufrimos dos años perdidos para sus ciudadanos. La no ejecución de los proyectos financiados con fondos europeos, ha supuesto la no ejecución de obras importantes; como la reforma de la calle San Antón, carriles bici que se han borrado, modificado o desistido, y un proyecto de modernización del Comercio tirado a la basura. El resultado, todavía provisional, son

## Con este PP de Conrado Escobar Logroño retrocede y pierde su futuro

la devolución y pago de intereses por valor de 6,5 millones de euros.

Por si esto fuera poco, todos los proyectos vitales para la ciudad han desaparecido: la revisión del Plan General tiene que volver a empezar, Bosonit ya no estará en la Calle Mayor después de presentarse públicamente, el Vivero de empresas del antiguo colegio San Bernabé sigue vacío, como sigue vacía la primera planta del Mercado de Abastos.

Y además, dos proyectos importantes que se iban a instalar en Logroño se van a ocho kilómetros; como el Parque Científico Tec-

nológico y el Centro de Datos de la Economía de la Lengua.

Y qué decir de los compromisos del Alcalde: donde están las obras de las Cien Tiendas que se iban a realizar en este mandato, las obras en la Calle Lardero, la bajada de impuestos o el proyecto Logroño 1521. Nada de nada, todo humo.

Y para rematar, lo nunca visto, un presupuesto para 2025 con un gasto ocho millones superior a los ingresos, que está obligando a recortar en Cultura, en Cooperación al Desarrollo, en ayudas a la rehabilitación y en ayudas a las personas con más necesidad. Junio de 2025, ecuador de legislatura: el retroceso y la nada.

 **VOX**

› Durante estos días, volveremos a ver nuestras calles inundadas de banderas ideológicas y discursos vacíos bajo la excusa del "orgullo." Desde VOX Logroño denunciaremos, un año más, que estas celebraciones no representan a todos los homosexuales, ni mucho menos al conjunto de los españoles. El llamado "orgullo" se ha convertido en una industria ideológica al servicio de los de siempre: políticos y asociaciones que lucran con el dinero de todos, mientras los problemas reales, como la inseguridad, la precariedad, el desempleo o el deterioro de los servicios públicos, siguen sin resolverse.

## Orgullo de ser libres, no de ser adoctrinados

Los homosexuales no necesitan tutela ideológica, ni ser usados como arma política. Necesitan, como cualquier español, poder llegar a fin de mes, caminar seguros por su barrio y vivir sin ser víctimas de la inseguridad derivada de las políticas de inmigración masiva promovidas por la izquierda. Además, el adoctrinamiento en las escuelas a través de la ideología de género debe cesar. Los niños merecen aulas libres de propaganda política y los padres tienen derecho a decidir sobre la educación moral de sus hijos. Rechazamos que se financien con dinero público fies-

tas que acaban siendo macrotellones, ofensivos para muchas familias y contrarios a nuestras tradiciones. La dignidad no está en ondear banderas de lobbies, sino en garantizar igualdad, seguridad y prosperidad para todos. Desde VOX Logroño seguiremos defendiendo la libertad individual frente a quienes imponen una ideología excluyente. Apostamos por una España unida, sin etiquetas, en la que todos los ciudadanos, con independencia de su orientación sexual, vivan con dignidad y sin manipulaciones.

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

› Mientras lees esto con el ventilador a tope o la persiana bajada, en el centro de salud mental de Albelda hay personas con enfermedades graves encerradas en habitaciones a **38 grados**. En el CARPA de Logroño, pacientes y personal sanitario soportan más de **30 grados sin aire acondicionado**. Y en decenas de aulas, nuestros hijos e hijas intentan aprender con el cerebro derretido. En el centro de salud de Siete Infantes, el

## Ola de vergüenza

personal **ya empieza el día con dolor de cabeza** por el calor. Y en los colegios, **ni ventiladores ni excusas**: solo bochorno, fatiga y abandono.

Y aún tienen la cara de decir que **no tienen constancia de incidencias**. ¿No lo saben? ¿O no lo quieren saber?

Porque esto **no va del clima**, va de **decisiones políticas**. De a quién se protege... y a quién **se deja cocer vivo**. Ellos eligen. Y han

elegido seguir sin hacer nada, mientras los más vulnerables **se derriten**: los niños, los mayores, los enfermos.

Sí, estamos viviendo una ola de calor. Pero, sobre todo, estamos viviendo **una ola de vergüenza**. Porque el calor se puede combatir. Y se puede combatir **desde un sillón bien fresquito, a 22 grados**.

Lo que no se puede combatir es su **indiferencia**.

 **PARTIDO RIOJANO**

› En plena escalada de las temperaturas, la guardería Chispita sigue sin tener una correcta climatización. Niños de entre dos y tres años acuden a este centro a diario, donde pasan jornadas en un ambiente en el que el mercurio ha llegado a superar los límites de lo tolerable. No entendemos que el Gobierno municipal no haya dado una respuesta adecuada a las familias para tratar de paliar el calor extremo en estas instalaciones municipales. El equipo de gobierno es conocedor de las necesi-

## La climatización de la guardería Chispita es un clamor

dades de este centro de educación infantil. En 2024 presupuestó la mejora el sistema de climatización. Consignó para ello 58.000 euros, que no ejecutó, así como tampoco otros 50.000 que fijó para mejorar el revestimiento de su fachada. Un año después, el presupuesto incluye una partida genérica de 130.000 euros para mejorar la climatización de las escuelas infantiles –en 2024 la cuantía total ascendía a 224.000 euros para tres centros-, sin más concreción presupuestaria.

Lo más grave es que estamos a finales de junio y no hay ningún proyecto redactado. Desde el Partido Riojano vemos con preocupación que la inacción se repite por parte del equipo de Gobierno. Ha sido incapaz de anticiparse al verano y de acelerar esta intervención para evitar que los menores estén expuestos a elevadas temperaturas dentro del aula. Entendemos que no es una cuestión técnica ni económica, sino de voluntad política. El bienestar y la salud de los pequeños debe ser una prioridad.

# AGENDA CULTURAL

## EXPOSICIONES

### SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.

### SALA AMÓS SALVADOR

- **Colección 'Crear Sin Prisa'**  
Hasta el 28 de septiembre.

### LA GOTA DE LECHE

- **DURALEx. Martina Pérez.** Del 2 al 30-julio.
- **Reinventado un clásico.**  
Exposición Colectiva. Del 2 al 30-julio.
- **Entre sueños y fronteras.** Olivia Centeno.  
Experiencia Viajateca. Del 1 al 30-julio

### CASA DE LAS CIENCIAS

- **La mecanización de la casa. Una historia del electrodoméstico.** Hasta 3-agosto.
- **Leonardo da Vinci y el Códex de los cuentos.** Hasta el 28 de septiembre.  
Visitas comentadas: 28-junio, 18:30 h. y 29-junio, 12:00 h.

### BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Coser y cantar'.** Hasta el 30-septiembre.
- **'La bebeteca ilustrada'** de **Beatriz Tormo.**  
Hasta el 30-septiembre.
- **'No siempre hay que tener algo que decir'** de **Manuel Paredes.** Hasta el 13-septiembre.

### CUBO DEL REVELLÍN

- **Exposición Permanente 'V Centenario'.**

### LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **Exposición 'El Camino del Vino'.**

### CCR

- **'La familia del vino'.** Exposición permanente.
- **Historia bañada en Rioja.** Isabel Vozmediano.

### CASA DE LA IMAGEN

- **Cabezotas de Balanza.** Hasta 10-septiembre.

## ACTIVIDADES



### BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **27-junio, 12:00 h. Club de Lectura.** Público adulto. / **12:00 h. Sesión de Narración Oral 'Tina y Leti en busca de la felicidad'.** / **18:30 h. ¿Los viernes te vienes? Hospital de Libros.** Para niños/as de 3 a 7 años. / **18:30 h. Presentación del libro 'Marca de nacimiento'** de Laura Díaz Arita.

- **28-junio, 11:00 y 12:00 h. Cuentos con Lógica. 'El sueño de Matías'.** Para niños y niñas de 3 a 4 años. / **16:00 h. ¡Todas a la mesa! Vegetable stock.** Para niños y niñas a partir de los 12 años.

### PUNTO DE LECTURA LA PAJARERA

- **28-junio, 12:00 h. Intercambio de libros usados.** Para todos los públicos.

### PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **28-junio, 12:00 h. Taller de Lectura.** Edad: de 5 a 8 años.

## CONVOCATORIAS

- **Rutas de Igualdad. Logroño con nombre de mujer. Abriendo caminos. Mujer y Trabajo.** 29 de junio, 12:00 horas. Salida desde Calle Ruavieja (junto Espacio Lagares).

- **Carpas de Escucha.** 27-junio, en la Plaza del Espolón.

- **'40x40. Repintando cubismo e impresionismo'.** Pinturas de José Calle Garay. Colegio de Ingenieros Industriales. Hasta 30-junio.

## LA GOTA DE LECHE

### TEATRO:

- **OFFLINE. Martina de Madrazo y Rafael Alcoceba.** 27-junio, 20:30 h. en el Patio.

- **V EDICIÓN 'BARULLO FEST'.**

Del 1 al 4 de julio.

### CONCURSOS:

- **11º Concurso de Fotografía La Gota de Leche. Temática 'Caos y Orden'.** Hasta las 12:00 horas del 30 de junio en: [concursoslagota@gmail.com](mailto:concursoslagota@gmail.com).

- **6º Concurso de Creación Digital 'Fase C', 'Identidades en transformación. Ser joven en el Siglo XXI'.** Jóvenes 16-35 años. Inscripciones junio: [concursoslagota@gmail.com](mailto:concursoslagota@gmail.com).

- **19º Concurso Gota Music.**

Presentación hasta el 4-agosto en el email: [concursoslagota@gmail.com](mailto:concursoslagota@gmail.com)

## CCR

- **30-junio y 2-julio, 10:30 h. Juego de la Uva.** Para niños entre 6 y 11 años.

- **30-junio, 18:00 h. Cata Llopart de la Asociación de Sumilleres.**

- **3-julio, 19:00 h. Catas para turistas ¿A qué sabe Rioja?** dirigidas en el Calado del CCR por el sumiller y divulgador José Ramón Jiménez, "El educador en vinos".

Entrada: 12 € en [logrono.sacatuentrada.es](http://logrono.sacatuentrada.es).

## CASA DE LA DANZA

C/ San Gregorio, 10.  
Proyecciones a las 17:00 h.

- **27-junio. Don Quijote.** The Mariinsky Ballet. • **30-junio. Don Quijote.** The American Ballet Theatre.

## CASA DE LAS CIENCIAS

- **27-junio, 11:30 h. Laboratorio de Fluidos: Masas pegajosas.**

- **28-junio, 12:00 horas. Animación infantil 'No está solo el & con mi son'.**

## TALLERES

- **1-julio, 12:00 h. Bichos, bichos (6-8 años) y La magia de la química (de 9-12 años).**

- **2-julio, 12:00 h. Cuentacuentos. Los tres cerditos.**

- **3-julio, 11:30 h. Matemagia.**



## PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

## PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	8:00 - 14:00 h		8:00 - 10:45 h	11:00 - 14:00 h
L	Juan Boscán (Estambreda)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M <sup>a</sup> Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza Fuero de Logroño (Barrio Yague)	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

Domingos y festivos no hay servicio de Punto Limpio.

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010



Edita: **Logroño**

Redacción y fotografías:  
Gabinete de prensa  
Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.



Dep. Legal: LO-101-1986  
ISSN 2952-3486

**DE BUENA FUENTE SONORO:**  
[logroño.es](http://logroño.es)

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 11 de julio de 2025

**SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:**  
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01





# VERANO en

## La Casa de las Ciencias, un gran laboratorio al aire libre

**La nueva programación de verano de la Casa de las Ciencias ofrece propuestas variadas dirigidas a todas las edades hasta finales de septiembre.**

Pequeños y mayores podrán disfrutar de talleres experimentales, espectáculos familiares, exposiciones interactivas, visitas comentadas y una gran variedad de propuestas, muchas de ellas al aire libre.

La terraza de la Casa de las Ciencias acogerá **talleres gratuitos** abiertos a todos los públicos, sin necesidad de inscripción previa. Estas actividades tendrán lugar a las 11:30 horas y una duración aproximada de hora y media.

Cada martes se ofrecerán talleres gra-

tuitos dirigidos a niños y niñas de entre 4 y 12 años, con un máximo de 24 plazas por sesión. En total se han organizado 16 talleres y para participar en ellos es necesario realizar inscripción previa en la web desde las 9:30 horas del día anterior a cada actividad.

Además, la sala de conferencias acogerá durante 8 miércoles **actividades de animación a la lectura y cuentacuentos**, abiertas a todos los públicos y sin necesidad de inscripción previa.

Asimismo, se han organizado **actividades complementarias** y **visitas guiadas a las exposiciones** que alberga la Casa de las Ciencias. En concreto, hasta el 28 de septiembre podrá visitarse la exposición interactiva **'Leonardo da Vinci y el Códex de los cuentos'**, que revela la faceta menos conocida de Leonardo como fabulís-

ta y contador de historias. Hasta el 3 de agosto también se podrá disfrutar de la exposición **'La mecanización de la casa'**, un recorrido por la historia del electrodoméstico a través de 200 objetos representativos del diseño del siglo XX.

Del 12 de agosto al 12 de septiembre está abierta la muestra **'En los Orígenes. Arte y Matemática en la Prehistoria'**, una reflexión científica sobre el arte rupestre y su vínculo con el pensamiento matemático.

Por último, del 12 de agosto al 11 de septiembre, la Casa de las Ciencias acogerá **'En verano, matemáticas'**, una selección de juegos y enigmas que refrescan cargados de novedades.



Más información:  
[casadelasciencias.logrono.es](http://casadelasciencias.logrono.es)